
  

1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Third Exodus Assembly 

 

UN ESTUDIO DEL  
SEXTO SELLO 

PTE. 10 

(Preguntas y Respuestas)  

miércoles, 22 de junio del 1988 

 

COCOYEA, TRINIDAD 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  



 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

UN ESTUDIO DEL SEXTO SELLO PTE. 10 
(Preguntas y Respuestas) 

 
 
 

miércoles, 22 de junio del 1988 
 

COCOYEA, TRINIDAD 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2ª Revisión 
 
 
 
 
 

Hno. Vin A. Dayal 

 

Third Exodus Assembly 



 

 

 

 



  

1 

UN ESTUDIO DEL SEXTO SELLO PTE. 10  
(Preguntas y Respuestas) 

MIÉRCOLES, 22 DE JUNIO DEL 1988  

COCOYEA, TRINIDAD 

HNO. VIN A. DAYAL 

 

[# 593 Algo más - 'Cantos que Viven' –Ed.] 
Más de lo que tenía antes; 
Algo más que la riqueza o la fama, 
Me dio algo por lo que vale la pena vivir. 

1 Cada cabeza inclinada; todos los ojos cerrados. 

Estamos tan agradecidos por eso, Padre. Nos has 
dado algo por lo que vale la pena vivir, Señor, pensar 

en nuestros días de tinieblas y sin ninguna esperanza 

en nuestros corazones. Estábamos tan llenos de 
frustración y depresión, pero entonces, Señor, nos 

encendiste la Luz. Señor, vemos un Dia esclarecido, 

nuevo y brillante, amaneciendo en Tu gran Eternidad 
gloriosa y saber que Tú Mismo has descendido en este 

día oscuro y nublado, juntando las ovejas para que 

haya un Pastor y un rebaño. 

2 Señor, nos emociona el corazón, al reconocer que 

formamos parte de esta gran reunión. Te hemos oído 

llamarnos por nuestros nombres y hemos entrado por 
la Puerta. Que privilegio es eso para nosotros, Padre. 

Podemos mirar hacia adelante esperando todo lo que 

nos tienes reservado. Cosas que ojo no vio, ni oído 

oyó, ni han subido en corazón de hombre, son las que 
Tú has preparado para los que Te aman; los que 

conforme a Su propósito son llamados. Y saber, 

querido Dios, que estás revelando estas Cosas ahora 
por Tu Espíritu Santo desde que este gran plan del 

Séptimo Sello de redención ha sido abierto. Señor, 

vemos que estamos regresando a Edén tan ferviente 

como podemos, marchando a Zion otra vez. 
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3 Señor, solo oramos en esta noche a medida que nos 
sentamos en Tu Presencia, que esa esperanza puede 

volverse una realidad más grande dentro nuestro, 

Señor; Señor, que pueda ser una fuerza en el hombre 
interior y mantenernos prosiguiendo hacia arriba. 

Como dice el compositor: Nuevas alturas estamos 
alcanzando cada día; aún orando mientras 
avanzamos. Señor, pon nuestros pies en un terreno 
más alto, esta noche. 

4 Oro que bendigas a todos y cada uno que está 

juntado en Tu Presencia. Oro que el Espíritu Santo, 
Señor, tomará la Palabra y la plantará en lo profundo 

de nuestros corazones esta noche, y, Señor, que sea 

tan real para cada uno de nosotros. Suple cada 
necesidad que esté en medio de Tu Pueblo esta noche. 

Nuestra confianza es que Tu eres el gran Dios 

Omnisciente; Tú sabes lo que necesitamos aún antes 

de que pidamos. 

5 A veces pensamos tener ciertas necesidades, eso 

solo muestra nuestra ignorancia y falta de 
entendimiento, Señor, pues muchas veces decimos 

que algo es nuestra necesidad y ni lo es, solo es 

codicia. Pero, Señor, Tú sabes lo que necesitamos esta 
noche; Podría ser una prueba, Señor; podría ser un 

tiempo de prueba; podría ser un poco de fuego para 

quemar la pirita de hierro. Señor, podría estar 
llevándonos, Señor, a un lugar de sufrimiento, un 

lugar de prueba donde podríamos ver Tu grandeza y 

Tu poder; donde podríamos ver Tu gran manifestación 

de Tu Presencia. Sea lo que sea, Padre, Tú lo sabes 
mejor que nosotros, solo Te pedimos que hagas Tu 

voluntad. 

6 Guíanos y dirígenos y que hagas Tu voluntad entre 

nosotros esta noche. Todo lo que pedimos, Padre, es 

que se haga Tu voluntad. Nos encomendamos en Tus 
manos. Que obtengas honor y gloria en este servicio. 
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Nos encomendamos a Ti, porque Te lo pedimos en el 

precioso Nombre de Jesús y por Tu causa. Amén. 

7Dios les bendiga. Pueden tomar asiento. Creo que la 

semana pasada nos detuvimos en la página 479 al 
final del primer párrafo, que era el final de la 

undécima pregunta [1963-0324M Preguntas y Respuestas Sobre Los Sellos 

- párr.182, pág.757 en español –Ed.]. Solo queremos continuar esta 

noche e intentar terminar. 

8 Mencioné que quería tener un servicio para 

recapitular sobre el Sexto Sello; pero sabiendo que al 
llegar al Séptimo Sello, tendremos que volver directo 

al Sexto Sello pues el Séptimo Sello se abre con 

Apocalipsis 7. Ese es el único material para entrar en 
el Séptimo Sello, así que, de nuevo tendremos que ir 

directo al Sexto Sello. Muchas de esas cosas, creo que 

las estamos recogiendo ahora mismo en los servicios 
de los jueves por la noche, por lo que no sería tan 

necesario tomar un culto completo para enfatizar 

estas cosas. 

9 Así que solo queremos ir directamente a la 

grabación en cinta e intentar… tal vez podríamos 

terminarla esta noche. Luego, la semana que viene, 

podríamos comenzar con el Séptimo Sello. 

10 Así que confío en que tengan tus libros y los 

tengan abiertos, página 479. Vamos a empezar ahora 

desde la pregunta 12 [después párr.182, pág.757 en español –Ed.]. 

11 Muchas de estas preguntas, ya sabes, si eres 

espiritual, podrías ver que muchas de las personas no 
habían entendido lo que estaba sucediendo. Por las 

preguntas, se podía ver que sus mentes ni siquiera 

estaban en los Siete Sellos la mayoría del tiempo. Ni 
siquiera entendieron lo que estaba pasando. La gente 

quería tener oración por algún dolor de cabeza, y por 

alguien que estaba enfermo, y luego alguien tenía 
neumonía, luego alguien, ya sabes, estaba 

preguntando acerca del Bautismo en agua y la 
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Simiente de la Serpiente. Todas estas grandes cosas 
estaban sucediendo allí mismo, pero la gente no 

entendía lo que realmente había sucedido. 

12 Si se dan cuenta, después de que los Sellos se 
abrieron, entonces comenzaron a preguntar: si el 

Milenio había comenzado y si deberían mudarse e irse 

a Arizona a vivir; o si deberían venir a vivir cerca del 
Tabernáculo y todas estas cosas. Simplemente 

demostró que era tan Sobrenatural que la gente… y 

tan simple que confundió a muchas de las personas. 
Dios tuvo que ser paciente y esperar hasta que 

pudiera sacudir y sacarnos de toda la carnalidad y 

todo eso y llevarnos a un lugar donde realmente 

pudiéramos comprender lo que estaba sucediendo. 

13 Creo que en algún lugar de este Sello, este 

Preguntas y Respuestas [1963-0324M Preguntas y Respuestas Sobre Los Sellos 

–Ed.] que oiremos esta noche, lo retomaremos más 

adelante (creo que es aquí) donde dijo que los que 

obedecen su ABC obtendrán estas Cosas más 
profundas cuando vuelvan. Pues iban a regresar y 

cuando ves que puedes comenzar a captar y entender 

estas Cosas, no reconoces la gracia de Dios para ti. 

Porque aquí había personas que caminaron con el 
Profeta, aquí hubo gente que siguió el Ministerio, 

había gente que se sentó en el Tabernáculo, aquí 

habían personas que vieron la Columna de Fuego que 
vino y escribió las Edades de la Iglesia, aquí hubieron 

personas que vieron abrir los Sellos noche tras noche 

y nunca entendieron nada. 

14 Si Lo estás captando, solo por las preguntas, 

puedes ver. Si notas que estás comprendiendo esas 

Cosas hoy, entonces es sólo la gracia de Dios que ha 
llegado a ti. Jesús dijo: “Bienaventurados los que no 

vieron y creyeron”. [Jn.20:29 –Ed.] Es más bendecido para 

nosotros que podamos ver estas Cosas, que podamos 
tener el privilegio de entrar en Ellas. Porque 

recuerden, como decimos… 
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15 Y en estos mensajes que comencé el domingo por 
la mañana, hallaremos que cuando profundicemos un 

poco más en Eso, que lo que realmente estamos 

esperando y de lo que hemos estado hablando, lo 
Sobrenatural y todas estas Cosas, es algo tan simple, 

y que Dios puede llevarnos directamente a eso. Pues 

todas estas cosas que están tomando lugar, ya saben, 

podríamos ser como esa gente que se perdió la 
primera vez. Luego, la segunda vez, todavía habrá 

personas que se lo perderán y pasarán por la 

tribulación. Pero aquellas que se suponía que debían 
obtenerlo, lo obtendrán cuando regrese por segunda 

vez para llevarlos a una Fe de Rapto. Si estas Cosas, 

sabes, no te das cuenta de lo que Dios te ha hecho—
porque como estamos diciendo, ves todos esos 

milagros y todas esas cosas… 

16 Hoy en día, mucha gente, debido a la falta de 
entendimiento de lo que estamos esperando, ellas 

esperan que El Primer Jalón tome lugar otra vez. 

Esperan los siete grandes camiones de sillas de 
ruedas. Buscan a alguien que se pare en la 

plataforma y llame a alguien y diga: “Tú Pónte de pie”, 

o algo así o “Tu nombre es tal y tal”. 

17 No necesitas que nadie te diga tu nombre. No 

necesitas que nadie te diga dónde vives o cuál es tu 

dirección. Sabes dónde vives. Eso no te va a ayudar 
esta noche, (¿ves?) porque eso ni siquiera sanó a la 

gente. ¿Ves? La gente ya fue sanada en el Calvario. 

Eso fue solo para mostrar que Jesucristo estaba 
presente para ayudar a la fe de la gente. Pero cuando 

llegó al Tercer Jalón, pasó de las señales a la Voz y 

ahora, y Dios le iba a dar a la gente Fe de Rapto, no 
por una señal ahora, sino por la Apertura de la 

Palabra. 

18 Es importante que captemos eso porque si no lo 
entendemos, no sabremos cómo Dios está obrando 

para hacer lo que está haciendo ahora, ¿ven? Por eso 
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decimos, con todas estas señales y prodigios, después 
de que vieron a Jesús resucitar a los muertos, Lo 

vieron resucitar a Lázaro que estaba descompuesto 

por cuatro días; Lo vieron caminar sobre las aguas, Lo 
vieron resucitar a la hija de Jairo, Lo vieron en el 

monte cuando la Nube Ámbar descendió y habló 

directamente, vieron a Moisés y a Elías quienes 

regresaron y se pararon allí después de que estaban 
muertos por cientos de años, ¿verdad? allí, y después 

de ver todo eso, volvieron a pescar. 

19 Se dispersaron. Estaban tristes, Jesús había 

muerto. Se levantó de nuevo; ni siquiera sabían nada 

al respecto. Todos estaban confundidos, deprimidos y 

estaban tan descarriados que volvieron a las cosas 
anteriores. Si Él no hubiera regresado para abrir su 

entendimiento a la Palabra, entonces todo lo que 

podrían haber dicho es: “Vimos grandes milagros, 
vimos esas cosas”. Pero nunca los llevó a nada. Pero 

esa Palabra, cuando Él abrió esa Palabra y su 

entendimiento, los llevó directamente al Espíritu 

Santo Que escribió el Libro de los Hechos. 

20 Así que, ven, es reconocer que está haciéndolo, que 

lo hizo primero y está haciéndolo de nuevo. Porque si 
esa Palabra no se hubiera abierto, habrían sido solo 

pescadores ordinarios, que tuvieron la oportunidad de 

estar en una reunión y ver cosas, pero los milagros 
nunca los cambió. Los milagros no se envían para 

cambiar su alma, sino la Palabra se envía para 

cambiar su alma. ¿Ven? Es eso. 

21 Es por eso que necesitas captar esa Palabra. Como 

nuestro hermano oraba esta noche, necesitamos 

revelación más que nuestra propia comida. Si Dios 
viene y hace grandes cosas entre ustedes aquí, en el 

sentido de quizás ponerse de pie y dar la espalda y 

comenzar a llamar a la gente y estas cosas, eso no les 
dará una Fe de Rapto. Eso no va a ponerte en el 

Rapto. Pueden sentirse bien. Pueden decir ‘nuestra 
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iglesia’ y ‘nuestra iglesia’ y ‘vimos eso anoche’. 
Entonces, ¿saben lo que va a pasar? Todo tipo de 

lagartijas, arañas y anguilas entrarán rápido. Exacto. 

22 Pero recuerden, cuando el Tercer Jalón llegó, 
estaba arrojando de nuevo lo que capturó el Primer 

Jalón y el Segundo Jalón. Observen a Jesús, cuando 

les dijo: “Comed Mi Carne y bebed Mi Sangre”, los 
estaba arrojando porque se suponía que no debían 

entrar en la promesa. Simplemente siguieron por pan 

y pescado. ¿Ven? Y Él no vino a conseguir gente para 
entretenerla. Vino a sacar a un pueblo para mostrar 

Su victoria y la razón de Su muerte, para mostrar por 

qué murió en el Calvario. 

23 Por eso la Palabra ha venido a traer a un 

desnudar. La Palabra ha venido a traer una matanza. 

La Palabra ha venido a traer un morir total para que 
la Palabra misma pueda vivir de nuevo en la gente; no 

solo veremos un milagro que Jesús puede hacer, sino 

que veremos el mismo carácter y la misma Vida de 
Jesucristo, que las personas pueden escupir en tu 

rostro y tú puedes decir: “Les perdono”. ¿Ven de lo 

que estoy hablando? Las personas te pueden mentir y 

te pueden acusar y tú puedes enmudecer delante de 
tus trasquiladores sin una sola represalia, sin tratar 

de defenderse. Por mucho que la gente trate de 

interrogarte y provocarte diciendo: “Defiéndete, 
responde…” y no tienes nada que decir. Esa sería la 

victoria. Eso es lo que Él está tratando de hacer. 

24 Por eso les dije, que cuando Él llegó al final de Su 
Ministerio y Él entró en la sala del juicio e iba ahora a 

resucitar a los santos durmientes y todas estas cosas, 

Él nunca hizo ninguna de esas cosas que atrajeron a 
todo Israel, que trajo los cinco mil en el Monte y los 

siete mil. Nunca hizo nada así para atraer a esa gente. 

Seguía adelante con un propósito. Se veía atado, se 
veía derrotado, se veía rechazado y despreciado, pero 

aún así fue la más grande hora que hubo. 
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25 Y, grandeza no significa cosas que te emocionen. 
Porque recuerden, el poder que obraba esos milagros, 

aquí estaba el mismo Pedro que había obrado 

milagros y había echado fuera demonios; Judas, que 
había obrado milagros, pero al final Lo traicionó. Los 

setenta que volvieron gozosos no pudieron seguir en 

La Verdad más avanzada. Toda esta gente tenía 

grandes ministerios, sacudieron a la nación en un 
gran avivamiento. Tenían poder para echar fuera 

demonios y todo eso. Pero Pedro, con todo ese poder 

para expulsar demonios, no pudo tomar una posición 
firme por la Palabra, en la sala de juicio. No tenía el 

carácter. Aún ni estaba convertido. 

26 Lo que Él está trayendo ahora, esta es la Edad de 
la Vida de esos dones (¿ven?) donde esa Vida probará 

que Él es el mismo ayer, hoy y por los siglos. Cuando 

esa Vida vive en un pueblo, es mucho más grande, es 
mucho más grande que lo que sucedió allí al 

principio, en el Primer y Segundo Jalón. 

27 Por eso todo el mundo Pentecostal, incluso los 

historiadores, pensaron que el Hno. Branham murió 

desilusionado buscando un gran Ministerio que 

nunca existió. Probaron que era un falso profeta 
cuando dijo: “Voy a tener un Ministerio más grande 

que mi Primer y Segundo Jalón”. Al morir y nunca 

tener esta tienda de campaña que esperaban y este 
gran Ministerio, dijeron: “Ves, él era un falso profeta, 

dijo una falsa profecía. Nunca se cumplió”. Dijo: “El 

primer Jalón y el Segundo Jalón no se podrían 
comparar con lo que está por venir”. Y la gente nunca 

lo vio. Pensaron que estaba acabado. 

28 Sabía tanto dónde estaba, dijo: “Yo no estoy 
acabado. Yo he acabado entrar”. ¿Entienden lo que 

estoy diciendo? En los ojos del mundo, dijeron: “Si en 

el Primer Jalón había siete camiones, entonces en el 
Tercer Jalón, que es mucho mayor que eso, tal vez 

sería siete veces mayor, por lo que serían cuarenta y 
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nueve camiones cargados que esperamos”. Pensaban 
que la grandeza sería una multiplicación de la 

primera, pero era grandeza en calidad. ¿Ven? 

29 Por eso dijo, cuando llegó a las obras mayores, 
dijo: “Ahora, en la Biblia King James, dice: ‘más’, 

pero” dijo, “mira qué es lo ‘mayor’”. Cuando se paró 

allí mismo en el bote con dos hermanos y resucitó a 
un pececito, eso era lo mayor allí mismo. Cuando se 

paró solo en el bosque y habló en existencia las 

ardillas, esa fue lo mayor allí mismo. 

30 Por eso el mundo, incluso la gente del Mensaje, se 

confunde acerca de lo que estamos buscando. Entran 

en las iglesias y ven que las iglesias parecen casi 
atadas y derrotadas, y dicen: “Esa no puede ser la 

Iglesia”. Es de la misma forma que vieron a Jesús 

atado y derrotado, y dijeron: “Ese no puede ser el 
Mesías. ‘Si eres el Mesías, sálvate a Ti Mismo, y 

desciende de la cruz.’”. Y tenían en su mente una 

cierta manifestación que Él debía hacer en esa hora 

para probar a ellos que Él era el Mesías. Pero Él ya lo 
había probado y lo que Él hacía allí mismo, en esa 

hora probó que ese era el Mesías. Pero Dios no les 

daba... Dios no iba a cumplir con una expectativa 
falsa. Porque lo que esperaban, la Palabra no lo había 

dicho en esa hora. 

31 Si buscas que en esta hora suceda algo que la 
Palabra no prometió, es igual que ellos. Él hará todo 

lo que prometió. Por eso dijo el Libro de los Hechos y 

esas cosas. Hace tropezar a la gente. Quieren volver a 
ver el Libro de los Hechos. Y el Libro de los Hechos, 

parte inició en Jerusalén, parte terminó en Galacia, 

parte fue en Éfeso, parte terminó en Roma (¿ven?), 
parte fue en Chipre; tantos lugares diferentes donde 

Pablo había ido viajando en el barco; parte en el mar 

cuando el Ángel fue por ahí; durante más de treinta 
años. Porque el Libro de Hechos termina con Pablo 

yendo a Jerusalén [a Roma –Ed.] a morir en el 66 d.C, 



Un Estudio del Sexto Sello Pte.10 (Preguntas Y Respuestas)                      1988-0622   

10 

en algún lugar allí, y empezó en el 30 d.C cuando el 
Espíritu Santo bajó en Hch.2. Así que hablas de un 

período de treinta años, tiempo en que esas cosas 

sucedieron. 

32 Déjenme decirles esto. Si van a acumular las cosas 

que alguna vez sucedieron en este Mensaje y lo ponen 

en forma de libro para leer, en todas estas iglesias del 
Mensaje alrededor del mundo, es más que este Libro 

de los Hechos. Así, si no tienen la concepción 

correcta, se sentarán allí y buscarán que suceda algo. 

33 Como digo, muchas veces los creyentes tratan de 

meterse en cosas. No están viendo esto en sus vidas, 

no ven eso en sus vidas, no están viendo eso en sus 
vidas, están buscando que sucedan cosas porque no 

saben lo que Dios quiere hacer a través de ellos. Pues 

ellos no saben eso, están decepcionados con sus 

vidas. ¿Ven? 

34 Si Dios te llama para cierto ministerio, entonces Él 

lo hará a través de ti, pero si no te llamó para eso, 
nunca lo hará a través tuyo ¿Y por qué querrías 

intentar vivir aquí arriba, si Dios te llamó a vivir aquí? 

Porque Dios te construyó y te diseñó para vivir aquí y 
estás tratando de vivir allí arriba, y subes y no puedes 

soportar la presión. 

35 Veo hoy a muchos hombres que tratan de 
convertirse en un gran líder en el Mensaje, acaban 

siendo neuróticos, llevan a la gente a una rabieta, no 

pueden arrepentirse cuando van mal, cosas 
diferentes. ¿Por qué? Intentan ocupar el papel de un 

Profeta. El Hno. Branham como un solo hombre, fue 

diseñado para poder tener toda la ciudad, todos los 
hoteles llenos de gente de todo el mundo esperando 

entrevistas; gente a la puerta, gente que lo seguía día 

y noche en un carro. Ahora, él fue hecho así, podía 

vivir en esa esfera. 
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36 A veces tienes dos o tres personas llamándote por 
teléfono y estás más confundido, frustrado y 

deprimido. Sientes, ‘¿por qué no pueden dejarme en 

paz?’. Ahora, casi todo el mundo estaba jalando de él, 
pero Dios lo hizo con cordura. Dios lo hizo con la 

forma para llevar ese tipo de carga, y vemos la Gloria 

que lo siguió. Quizás intentas vivir allí y ni siquiera 

puedes aguantarlo. A veces las personas desean un 

ministerio, desean ciertas cosas. 

37 Mírame, salí de Barataria casi a la una y veinte, 
anoche, viendo a gente desde las seis y media de la 

tarde. Me levanté esta mañana en casa con dolor de 

cabeza porque tienes que estar hecho para lo que te 

encuentras. ¿Ves? Si estás hecho para un lugar que... 
A veces miras a las personas, ellas desean ciertas 

cosas, y luego cuando la presión viene, no pueden 

manejarlo. ¿Ves? 

38 Aquí es donde, que el Espíritu Santo – queremos 

que Él nos ayude en esta hora a llevarnos al lugar 
donde podríamos encontrar nuestro lugar y ser fieles 

allí mismo, dedicarnos allí mismo. Comprenderás que 

es un gran gozo servir a Dios en el lugar al cual Dios 

te ha llamado. Y luego, cuando sepas exactamente 
que Dios quiere que hagas una determinada cosa, 

simplemente haz eso. ¿Ves? 

39 Como dijo una mujer, “Hno. Branham, oré por dos 

semanas para expulsar al diablo y no puedo expulsar 

a este diablo”. 

40 Él dijo, “Hermana, Dios no te llamó para echar 

fuera a ese diablo”. Él dijo: “Dios te llamó a orar, y 

mientras oras, alguien más está echando fuera al 
diablo”. Dijo: “Así es el Cuerpo. Dios llama a uno a 

echar fuera demonios; Dios llama a uno a orar”. Él 

dijo: “Y él está echando fuera al diablo porque tú estás 

orando”. ¿Ves?    
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41 Al no saber eso, entonces queremos ir y echar 
fuera al diablo porque queremos obtener la gloria 

personal, cuando tu parte sería solo orar. Quedarte en 

casa y orar, “Señor, respaldamos el ministerio, y, 
Señor, guarnecemos el ministerio con nuestras 

oraciones. Y, Señor, sabemos que…” Quédate fiel ahí 

mismo. Pero cuando quieres ir y decir, “Fui yo quien 

echó al diablo”, y tienes tu pequeño libro de exorcista 
de cuantos demonios ya echaste. “He echado unos 

cincuenta hasta ahora. Quizá llegue a cien antes que 

Jesús venga”. Sabes lo que quiero decir. No es así de 

ese modo. Ves, no es así.  

42 Por eso solo queremos hacer... Veo que la hermana 

vino y cantó un canto esta noche, vino con la guitarra 
y cantó con todo su corazón dos minutos allí, pero el 

Espíritu Santo se movió y ungió los corazones y los 

trajo al lugar para reconocer lo que Él ha hecho por 
ustedes, para iluminarlos, inspirar la esperanza que 

está dentro de ustedes, para mantenerlos firmes en la 

batalla, ministrando a ustedes. Claro. Eso es lo que 
es. ¿Ves? Y si sólo pudiéramos ver eso y dedicarnos a 

ello, te digo, verías tal cosa.  

43 El Profeta, su Ministerio era conseguir posicionar a  
la Iglesia, porque la comisión de Josué era llevarlos y 

cruzar el Jordán y dividir la herencia y posicionarlos. 

Y él dijo: “Estoy tratando de colocar la iglesia 
Pentecostal en el Libro de Efesios”. Eso es lo que él 

estaba tratando de hacer porque Efesios es el Cuerpo 

de Cristo. Ves, Colosenses es la Cabeza; Efesios es el 

Cuerpo.  

44 Si pudiéramos posicionarnos, cada uno en su 

lugar, entonces sería tan hermoso. Podrías sentarte 
ahí y mientras alguien va a cantar, tú oras por ellos, 

“Señor…”, tú sabes porque tienes fe que Dios los tiene 

ahí para cantar y oras por ellos. Jalas de la canción y 
recibes el Espíritu que te ministra a través de ella y 
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simplemente te bendice. ¿Ves? Tú ves a Dios 

mostrándose a Sí Mismo.  

45 Entonces cuando es tiempo para que los enfermos 

vengan a ser sanados, tú encuentras que la Biblia 
dice: Que vengan los ancianos y los unjan con aceite y 

estas cosas, ofrezcan la oración de fe y ésta salvará al 

enfermo. [Stg.5:14 –Ed.] ¿Ves? Claro. Así que tienes que 
tener fe en los ancianos para que ellos se presenten y 

ejerzan en la Escritura. Ves que muestra... La Biblia 

dice, “Llamas a los ancianos”. Caleb llamó a Josué. Si 
reconoces que estás sentado allí y que es un 

Ministerio enviado por Dios allí con la Palabra, ves la 

autoridad que la Palabra invirtió en ellos, estás 

mirando a Aquel que da la autoridad; no estás 
mirando al hombre allí. El hombre puede fallar, pero 

el Ministerio no puede fallar. Exacto.  

46 Ven, es un Cuerpo de creyentes. El Hno. Branham 

era una Escritura de un hombre, pero ahora es un 

Cuerpo de muchos miembros. ¿Ven? Y al llegar a ese 
Cuerpo de muchos miembros, entonces Ud. sólo 

quiere saber, “Señor, déjame encontrar mi lugar”. 

Pero recuerda, ahora, se necesita el Espíritu Santo 

para colocarte, porque el Espíritu Santo no puede 
tomar a un inconverso y meterlo allí. No. El tiene que 

nacer Allá adentro, tiene que ser bautizado Allá 

adentro para que cuando él haga algo, sea hecho por 
el poder del Espíritu y no en la energía de la carne. No 

sería la habilidad humana; sería el Poder porque 

Jesús dijo, “Yo soy la Vid y vosotros los pámpanos”. 
Pero es la Vida que está en la Vid que está fluyendo a 

través de los pámpanos para traer el Fruto. Los 

pámpanos dan fruto, pero la Vida viene de la Vid. 

¿Ven?   

47 Cuando sabes lo que Él está haciendo, entonces tu 

fe puede sintonizar en el canal de lo que Él está 
haciendo, así que, al tú estar jalando de Él, tú estás 

jalando de Él de acuerdo a lo que Él está haciendo. 
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Bueno, si tú no sabes lo que Él está haciendo, 
entonces un hombre está tratando de hacer esto, otro 

hombre está tratando de hacer aquello, un hombre 

está tratando... como en los días de los Jueces, cada 
hombre trataba de hacer lo que era correcto a su 

propia vista. ¿Ven?   

48 Cuando Su Cuerpo está siendo revelado – y 
sabemos que estamos en ese tiempo porque recuerda, 

no vas a ir en el Rapto hasta que sepas quién eres. 

¿Sabes por qué no vas a ir hasta que sepas quién 
eres? Porque no tienes la fe verdadera hasta que 

sabes quien eres. No puedes realmente servirle de 

acuerdo a lo que Él quiere de ti porque no sabes lo 

que eres. Cuando sabes lo que eres en cuanto a tu 
posición, entonces podrías estar en tu rumbo [carrera] 

haciendo esas cosas y cada Escritura en esta Biblia se 

exhibirá. Se manifestará en muchos. ¿Ven?   

49 Él dijo: “Si Dios le llama a ser agricultor, sea un 

verdadero agricultor”. Si llegas allí y no sabes, vas a 
poner la semilla en el campo en el tiempo equivocado, 

ni siquiera puedes coger la primera – la lluvia 

temprana. ¿Ves? Y lo siguiente es que ni siquiera 

tienes cosecha. ¿Ves? Entonces no tienes cosecha. 
Tus graneros están vacíos. ¿Lo ves? ¿Qué dijo 

Salomón? Dijo, “Oh perezoso, pasaste el verano; no 

hay pan, terminas vacío”. Dijo, “Ve a la hormiga, mira 
sus caminos cómo antes de que llegue la temporada 

de invierno, la hormiga ya tiene toda la comida 

almacenada, para pasar el invierno” [Pr.6 –Ed.]. ¿Ves? 
Ahora nota eso. Ves, son cosas simples, sabes; y allí 

mismo lo ves.  

50 Si tú eres un padre, eres un esposo, y estás allí y 
estás mendigando el pan aquí, y estás haciendo esto 

aquí y estás haciendo eso aquí, eres un mal 

testimonio, para ser un padre. No estás reflejando la 
paternidad. Es como si un ministro se parara en el 

púlpito aquí y dijera que es enviado de Dios y luego 
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predicara algún credo. Esto muestra que su luz no 
viene del Trono. Pero si él está reflejando la Luz del 

Trono y trayendo esa Verdad revelada, y Él está 

ungido, y él está allí ungido por esos Querubines, 
trayendo la Palabra a su tiempo, Luz para que la 

iglesia camine (¿ves?) – Él debe reflejar ese Misterio de 

Cristo.  

51 Y del mismo modo, un padre en su hogar, su hogar 

necesita la jefatura porque el hogar no puede ser 

establecido sin la jefatura, así como el anciano de la 
ciudad en el Antiguo Testamento. Un anciano, 

Salmón, salió y fundó Belén. ¿Es eso correcto? Se 

convirtió en el anciano. Se paró en la puerta después. 

Muy bien. Entonces, de la misma manera, ¿quién se 

para en la puerta en tu casa?  Tú.  

52 ¿Viste la película, cuando esos hermanos venían? 
El Profeta caminó hasta la puerta, se paró allí, 

tuvieron que pasar por él en esa casa. Entonces 

estaba su esposa ahí. Salió de la cocina con el té. 
¿Está bien? Comenzó a... ahora ella comenzó a 

ministrar a los hermanos. ¿Lo ves? Entonces él se 

sentó allí con los hermanos y comenzó a testificar de 

cómo el Ángel vino, y el don que él tenía, y el 
Ministerio, y dónde encaja en la Biblia, y la 

expectativa para las reuniones que venían.  

53 Él no estaba hablando de golf en la casa y 

“¿Cuántas carreras hizo Vivian Richards, amigo, ¿qué 

te parece?” [Refiriéndose al juego de críquet –Ed.] No. Mira lo que 

está pasando allí en la casa. Usted vio la película. 
¿Por qué razón crees que Dios puso eso en la 

película?   

54 Sabes, cuando entras en tu casa, quieres ver de 

dónde viene tu mujer. Si ella está hablando por 

teléfono con la hermana aquí, “Tal y tal cosa, (y) sí 

chica, la semana pasada y tal y tal. Yo oí a fulano y... 
Y este dice tal cosa”. Ella viene de la cocina con el té 
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para ministrar a los hermanos, ministrar a los 
invitados; hacerlos sentir bienvenidos. Amén. ¿Ves? 

Ella tiene un lugar, los pone a sentarse, “Relájense”. 

¡Sí, señor! Ves, para que el hogar se establezca.  

55 Bien, del mismo modo que ese hogar tiene que ser 

establecido, la Iglesia tiene que ser establecida. Del 

mismo modo que la Iglesia debe ser establecida, un 
pueblo tiene que ser establecido, y una nación tiene 

que ser establecida, y el Cuerpo entero tiene que ser 

establecido. Así fue en la Biblia. ¿Ves? Entonces, al 
ver que esas cosas suceden allí mismo en el hogar, 

entonces esa madre, ella tiene que captar esa 

revelación de maternidad y reflejarla a sus hijos.  

56 Los hijos de ella crecen con una revelación que 

ellos pueden llamar a su madre “Bienaventurada”. No 

como Sara debía llamar a Abraham... Tú dices, 
“Tienes que llamarme ‘señor’, sabes. La Biblia dice 

que Sara llamó a Abraham, ‘señor’”. Así que la madre 

les dice a los niños, “Tienen que llamarme 
bienaventurada. ¿No saben que soy su madre?” No, 

eso no. No. Eso vuelve a ser Adventista del Séptimo 

día. Eso es la ley. Eso es tratar de exigirle algo a 

alguien. No. La vida que vives, los niños están 

caminando en ella porque los ministra.  

57 Ese ministerio de sagrada maternidad ministra a 
los niños, ellos podrían llamar a su madre 

bienaventurada. Esas son las mismas manos que 

secan sus lágrimas. Esas son las manos que los 

lavan, los bañan y los visten. ¿Ves? Ese es el pecho 
que los amamantó (exacto, ven), que los alimentó, les 

preparó la comida, trayendo los bienes desde lejos 

como los barcos mercantes, se levantó temprano en la 
mañana (¿ven?) cosió las ropas y las puso en sus 

espaldas y los vistió en la temporada fría, 

manteniéndolos calientes. Exacto. Vuelve a la Biblia y 

mira. ¿Ves? Es un ministerio.  
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58 Así que, en un sentido, la gente cierra su vientre y 
no quiere dar a luz a ningún niño. En otro sentido, la 

gente da a luz a hijos y los convierte en delincuentes; 

sigue estando mal. Ambos son dos extremos. Tiene 
que ser una que traiga hijos y los preste al Señor, 

todos los días de su vida. Es un ministerio.  

59 Por eso ves, cuando empiezas a encontrar tu lugar 
podrías dedicar tu vida a ello. Porque todo lo que 

podría enseñarte sobre la Esposa de Cristo, podría 

tomarlo de una simple esposa y enseñártelo, tomarlo 
de una mujer con esa naturaleza femenina, y 

enseñártelo; así que cualquier hermana. La revelación 

no es saber cosas sobre la Novia y dibujar una 

pirámide y explicarme los Siete Truenos y la Piedra 
Corona y esto y aquello. No es todo eso. Es lo que 

están captando, ustedes podrían reflejar a sus hijos 

allí mismo. ¿Ven? Allí yace el ministerio.  

60 Por eso ves que el Profeta dijo: “El ministerio es un 

agricultor, el ministerio es una esposa, el ministerio 
es un marido”. Y la gente mira eso y dice, “No, no 

puede ser realmente eso”. ¿Ven? Su mente es 

superficial, aún no pueden ver las Cosas de Dios 

porque todos no son llamados solo a predicar y 
sentarse en la iglesia, seguro que su posición no es 

solo eso porque la iglesia es solo dos horas al día, tres 

veces a la semana. ¿Ven? Ese no es tu posición; 
cuando vas a casa. Vienes aquí a entender más sobre 

tu ministerio. Vienes aquí a ser ministrado para que 

puedas crecer en la revelación de tu ministerio. ¿Ven? 

Exacto. 

61 Cuando esas Cosas se despliegan a ti y ves lo 

simple que son, entonces verás cosas que suceden en 
el hogar, diferentes problemas surgen allí, pero el 

Espíritu Santo (así como una madre que ora, un 

padre que ora) podría entrar allí y darte la revelación. 
¿Porqué? Estas leyendo tu Biblia todos los días, estás 
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oyendo el Mensaje. Él sabe cómo dirigirte y darte la 

Palabra para tu situación justo ahí.  

62 Entonces las cosas que no entiendes, Él tiene el 

Ministerio allí – que quizás puede tomar un don para 
abrir, tienes el Ministerio allí. Pero aparte de eso, solo 

por oír la Palabra, solo por mirar en tu propia vida y 

ver cómo el Espíritu Santo va a trabajar dentro de allí. 
¿Ves? Y cuando tenemos esas cosas entonces verás 

una iglesia verdadera, en orden (¿ves?), en orden.  

63 Orden no es sentarse aquí, geográficamente en ese 
sentido, y no moverse hasta que el servicio termine. 

Ese no es sólo el orden, sabes. Eso no es sólo el 

orden. Ese es el orden para un servicio. ¿Ves? Es un 
orden para un servicio religioso mientras que está en 

progreso. ¿Pero quiere decir que cuando el servicio 

llega a su fin el orden termina? No. La Palabra dice, 
“Que cada uno en el estado en que fue llamado, en él se 

quede”. [1Co.7:20 –Ed.] ¿Ves? Y tú tienes ese llamado 

porque [sin arrepentimiento (JBS)] irrevocables son los 
dones y el llamamiento de Dios [Ro.11:29 –Ed.], tú sabes. 

Porque tú puedes tener hijos aun siendo inconverso.  

64 Tú despliegas la maternidad, pero sin una 
revelación verdadera de lo que es la maternidad y lo 

que debes reflejar. Pero cuando te conviertes al 

Cristianismo, ahora, eso no cambia nada. Ahora estás 
en el Cuerpo y estás conectada al enchufe que tiene 

corriente. Ahora sabes lo que es el Misterio y el Canal 

por el que debe operar. ¿Ves?  

65 Así que en vez de educar a su hijo para que pueda 

obtener una B.A. (una Licenciatura) y un M.A. (una 

Maestría), están recibiendo un verdadero N.N. Bíblico–
el Nuevo Nacimiento (esa experiencia). Estás guiando 

a tus hijos al altar. Sí. Podían ver a Cristo en ti y 

dicen, “Quiero servir a Dios como Le sirven Mamá y 

Papá. Quiero conocer a Dios como Lo conocen Mamá 
y Papá”. ¿Ven? Pueden ver ese tipo de cosa dentro de 
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ti. Cuando empiezan a ver ese tipo de cosas, entonces 

es diferente. 

66 Observa y ve—déjame decirte que es una tarea tan 

dura. Y tú, en tu propia pequeña posición, vas a tener 
un trabajo de tiempo completo de veinticuatro horas 

como un ministro detrás del púlpito. Exactamente 

correcto. Porque cuando escuches al vecino de al lado 
comenzar a lanzarte palabras, es como una iglesia 

atacando a otra iglesia. Y podrías ponerte carnal y 

empezar a pelear también, y luego podrías hacer que 
tus hijos lleguen a estar agitados, “No les hablen”, y 

meterte en todo de eso también. Así como los 

ministros hacen su iglesia... y ponen a su gente en 

contra de esas personas en esa iglesia, y en contra de 
esas personas en esa iglesia. Es lo mismo. Y luego 

tienes una gran pared construida entre tú y tu vecino 

porque, ¿qué pasó? Empiezas a construir tu 

dominación y a cercar la tuya. Exactamente. ¿Ves? 

67 Así que esas cosas, esas cosas, como decimos, son 
cosas muy simples, pero la razón por la que no lo ves 

es porque no estás en el Espíritu. El Espíritu no 

significa que mientras la bendición está cayendo en el 

servicio, dices, “Whoo”. Eso no es estar en el Espíritu, 
ya sabes. Estar en el Espíritu es un lugar donde vives. 

Puedes sentirte bendecido en el servicio, bendiciones 

cayendo, ciertas cosas mientras se predica la Palabra 
y estás siendo estimulado; bueno, eso no es estar en 

el Espíritu. Cuando tu vida entra en el Espíritu, 

cuando entras en la revelación de la Palabra y cuando 
comprendes ahora cómo Dios obra y el programa de 

Dios y en donde encajas en él, entonces vives una 

vida en el Espíritu. Pablo dijo, “Haga lo que haga, 

quiero hacerlo en el Espíritu”. 

68 Ves, mucho atrás, el espíritu Pentecostal es, 

“Whoo, el Espíritu está aquí, chico”, y hablas de algo 
que se mueve o algo que estás sintiendo. Pero ¿qué 

pasa cuando Él dijo, “Yo estaré contigo y en ti, hasta 
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el fin de la Edad?” [Mt.28:20 –Ed.] ¿Qué hay de ese tipo de 
Espíritu y ese tipo de liderazgo? ¿Ves? Esa es tu vida 

diaria, constantemente en el Espíritu porque estás 

siguiendo la Palabra, estás oyendo la Voz del Espíritu, 
la Escritura que ha sido sembrada en tu alma 

hablándote, diciéndo a la imaginación, “¡Cállate!” y la 

Fe de la Palabra hablando desde tu corazón, 

manteniéndote en línea con la Palabra 

constantemente. ¿Ves? 

69 Y miras y ves, porque sólo criar a los hijos, ¿crees 
que es un trabajo fácil? Dios puede darle a un 

ministro doscientos niños que criar, puede darle cinco 

a un ama de casa. ¿Ves? De sus cinco, cuatro se 

convierten en delincuentes. Ella mira a los doscientos 
del ministro y viendo diez descarriados, critica al 

ministro. Ellos dos están criando hijos. Los dos tienen 

un ministerio de criar hijos. Ambos están produciendo 
hijos descarriados. Ambos están produciendo 

delincuentes. Es diferente, pero es lo mismo. ¿Ves? 

70 Una vez que no estás viendo a una mujer en la 

atmósfera, estás criticando, criticando, criticando, 

criticando. Y entonces tu vida y tu ministerio son la 

misma cosa, pero en una forma diferente, y no te 
estás criticando a ti mismo. Tienes una excusa para lo 

tuyo porque a esto lo llamas la iglesia, que significa el 

edificio aquí; estás criticando aquí, pero en tu propia 
casa, estás permitiendo cosas. Bueno, esa es tu 

iglesia en casa y ese es tu púlpito en casa. Es lo 

mismo. ¿Ves? 

71 Por eso ves... Ves que las Cosas de Dios son 

simples. Dios es un Padre, así que Él se revela a Sí 

Mismo como Padre en la Biblia para que todos los 
padres puedan entrar en ese canal para entender la 

paternidad. Dios es una Madre, por eso se revela a Sí 

Mismo como madre en la Biblia para que todas las 
madres puedan entrar en ese Canal. Dios es una 

esposa, por eso Dios se revela a Sí Mismo como 
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esposa. Dios es un Esposo; Se revela a Sí Mismo como 
esposo; continuó a través de la Biblia. Así que no es 

nada difícil y no tienes que ir a buscar en algún lugar 

para encontrarlo. Todo lo que tienes que hacer es 

mirar tu propia vida. ¿Ves?                

72 Cualquier jovencita, como Pablo le dijo a la iglesia 

de Corinto, dijo, “Temo por ti”. Él dijo, “Te desposé 
como virgen casta a Cristo”. Él dijo, “Pero ese 

comportamiento que tienes allí, esa falta de 

discernimiento, y estos viniendo y predicando a otro 
Jesús”, dijo, “Como la Serpiente engañó a Eva, será 

mejor que hagas caso, no terminas... e irás a tu 

marido con simiente antes de que Él te haya 

conocido”. [2Co.11 –Ed.]  ¿Ves? Así que igual que él lo está 
mostrando allí, cualquier jovencita tiene que saber 

cómo mantener sus virtudes, guardarlas sagradas; de 

lo contrario, ella no es diferente. Está todo ahí. Todo 

está ahí para nosotros. 

73 Todo lo que tenemos que hacer es mirar y verlo; 
vas a encontrar cuánto de un trabajo a tiempo 

completo es. Igual que un ministro tiene que orar 

para conseguir algo para hablar con el pueblo, para 

tener la mente de Dios, para conocer el liderazgo del 
Espíritu para dirigir al pueblo a mantenerlos en el 

rumbo, es de la misma manera que tienes que 

mantener tu hogar en rumbo. 

74 De la misma manera que la iglesia está de pie en la 

isla como un ejemplo público y otras iglesias donde 

podrías ser una mancha para el Mensaje entero y un 
descrédito para las otras iglesias del Mensaje, es de la 

misma manera que en tu vecindario tu casa podrías 

ser el hogar delincuente en el vecindario; o tu hogar 
podría ser el hogar que brilla luz en el vecindario. 

Exactamente bien. ¿ves? 

75 Así que, ves todas esas cosas; que a veces miras en 
una iglesia y ves esto, y ves eso, y ves aquello, sólo 
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recuerda que tu hogar también es una iglesia. 
Recuerda que tus hijos salen de un vientre, de la 

misma manera que la iglesia tiene un vientre, y esta 

es la Señora elegida y sus hijos también [2Jn.1:1 –Ed.]. Es 
lo mismo. De la misma manera, la belleza de 

cualquier hogar es que cuando esos niños – con 

respecto, decencia, en sumisión a sus padres y estas 

cosas. La única vez que podrían obtener la belleza es 
cuando lo mismo sucede en la iglesia también. Y, ¿no 

viene la gente de la iglesia de los hogares? ¿No es una 

representación de los hogares aquí? Bueno, no 
podemos reclamar el hogar justo y la iglesia podría ser 

torcida porque esto es una representación de los 

hogares. Eso es todo lo que está aquí y lo que está 
sucediendo en el hogar, se reflejará aquí. 

Exactamente. ¿Lo ves? 

76 Así que por eso ves, tú en tu casa, cuando piensas 
que vienes a la iglesia y tratas de aprender esto, y de 

aprender eso, para saberlo en el sentido del 

conocimiento e información y no ves cómo esas cosas 
se aplican a ti en tu casa y lograr una cierta 

atmósfera, para ver venir un cierto orden, ver venir 

cierta armonía, ver el respeto venir en tu casa, ver la 
decencia venir en tu casa, habrá problemas. Y el 

momento en que el Espíritu Santo realmente podría 

satisfacer la necesidad en el hogar, es cuando tiene la 

jefatura en ese hogar; cuando el padre habla en el 

hogar y su voz podría ser respetada. 

77 Desde el momento en que el padre habla y la 
esposa dice, “¿Qué estás haciendo, puedes hablarme 

así?”  Y los niños pequeños oyendo, y viendo que papá 

tiene que levantarse y él no está desayunando ni 
nada, o algo así, ¿sabes lo que está pasando? Muestra 

que no hay honor para la cabeza, ni respeto. ¿Lo ves? 

Entonces significa que cuando un ministro habla en 

una iglesia y la Palabra no es aceptada y tomada y el 
pueblo no entra en sumisión de Ella, así está en casa 
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de la misma manera, no es diferente. Si el honor de la 
paternidad no se le está dando al padre, ya que el jefe 

del hogar y el ministro no pueden ser respetado en la 

casa de Dios, es lo mismo. Si la esposa es más jefa, 
entonces vas a encontrar en la iglesia, una 

congregación que quiere dictar a un ministro qué 

hacer y cómo ir. Exactamente. Y no obtienes nada por 

romper la orden de Dios.  

78 ¿Qué dice la Biblia en un caso así: si el esposo no 

está viendo ciertas cosas en el hogar? – La conducta 
casta y respetuosa [que es en temor] de ella [1P.3:1-2 –

Ed.]. Si una iglesia siente que un ministro está tan 

equivocado, ¿qué crees que haría que fuera correcto? 

¿Crees que hablar de él, criticarlo, hacer esto haría 
algo? No. Lejos de eso. No tiene nada que recibir. 

Exacto. Y eso muestra la carnalidad de la gente que 

todavía no tiene una revelación de la Palabra, todavía. 
Y la Palabra es Dios. Así que todo el Dios que 

pretendemos conocer muchas veces, ni siquiera Lo 

conocemos todavía, porque no conocemos Su orden, 
no conocemos Su Canal, no sabemos Su forma de 

hacer las cosas, ni siquiera estamos en obediencia a 

lo que Él nos dice, sin embargo, estamos viendo a 
otras personas en desobediencia. Exactamente. ¿Ven? 

Estos son principios simples. ¿ven? Principios 

simples. 

79 Desde que puedas tomar la Palabra así, con 

sencillez y caminar en Ella, déjame decirte, no tendrás 

que tratar de buscar más para ver. Si estás 
caminando desde el ángulo correcto, en la actitud 

correcta, en el Canal correcto, es normal que 

empieces a ver... es igual a cuando una persona que 
no era convertida ahora se convierte y empieza a ver 

todo correcto; Bueno, es de la misma manera, desde 

el momento en que entras en el canal, dices, “Sí, pero 

mira esto estaba aquí, pero mira esto es apropiado 
ahora. Sí, pero mira esto por aquí”, porque se vuelve 
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normal. La razón por toda la estática fue que estabas 

fuera del Canal. 

80 Cuando ves que eso surge de esa manera, como el 

Hno. Branham estaba diciendo, él dijo: “Si Moisés 
está equivocado”, dijo, “que Dios corrija a Moisés”. Él 

dijo: “Josué y Caleb tenían que quedarse allí”. 

81 Ahora bien, no significa que Moisés podía hacer lo 
que quisiera. Significa que Dios permanece firme con 

Su orden. Eso es lo que significa. Pero cuando eres 

carnal, lo primero que dices es: “No quiero que ningún 
hombre me guíe”. No ves, que eres carnal porque 

piensas que es cosa humana. Si es algo humano, 

ninguno de nosotros irá a ninguna parte, si es algo 
humano. Y no puede ser algo de Dios y humano al 

mismo tiempo. Entonces eres una persona de doble 

ánimo que lo ve de dos maneras porque cuando 
realmente te enfocas, ves exactamente lo que es. O 

bien la Palabra manifestada para la hora, Dios dice 

que va a tener una Novia, y aquí viene la Novia. Aquí 
se establecen las Iglesias de la Novia, aquí se predica 

el Mensaje de la Novia. Aquí están las personas que se 

forman a la imagen de la Palabra, mostrando que son 

la Novia. 

82 Si Dios no dijo que habría una Novia, no podría 

haber ninguna iglesia del Mensaje en ninguna parte 
de Trinidad o alrededor del mundo. Pero, ¿sabes por 

qué existen esas iglesias del Mensaje? No porque un 

hombre sintió y lo empezaron, ya sabes; es porque 

Dios habló y dijo que vendría una Novia de cada 
nación. Tiene que surgir. Exactamente. Pero muestra 

cuán egoístas, tercos... Y déjenme decirles, mujeres 

que no tienen esposo, es difícil para ellas estar bajo 
sumisión. Correcto. Pues en su vida natural, se 

acostumbraron a hacer todo por sí mismas. No tienen 

hombre que les diga: “No. Quédate aquí y no hagas 
esto”. Eso es normal. ¿Es así, Hna. Cecelia? Bueno, 

usted diga “Amén” también. Hna. Joan dijo: “Amén”, 
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así que usted diga “Amén”, también. [Hno. Vin se ríe –Ed.] 

Amén. ¿Ven? 

83 Ahora bien, en lo natural, algunas mujeres pueden 

no tener esposo, pero esta iglesia tiene esposo. 
Exactamente. ¡Sí, señor! Esta iglesia tiene la Palabra 

para decirle qué hacer y qué no hacer. Sí, señor. 

¿Ven? Entonces, cuando ves que el Espíritu Santo 
comienza a... Ves que algunas de sus vidas están 

diseñadas de esa manera porque en algunas cosas, a 

veces miras a Dios, piensas que Él es un extremista, 

pero Dios es un Extremista. 

84 Así como Jesús dejó lo más Alto y fue a las 

profundidades más profundas del infierno, y luego fue 
levantado de nuevo a lo más Alto del Cielo, tuvo que 

mirar hacia abajo al Cielo. Ven, así es como Dios hace 

las cosas. Y a veces, lo que pasa es que una mujer 
natural puede mostrar sumisión; podría ser fácil para 

ella si tiene un esposo y él la trata bien, por lo que 

simplemente muestra sumisión. Pero, a veces, Dios 
quiere mostrar la profundidad de la sumisión y la 

clase de sumisión del corazón de la que puede 

provenir, pone a una persona en un lugar donde es 

difícil para ella mostrar sumisión y luego brota la 
sumisión de ellas. ¡Es una sumisión mayor! Para que 

nadie pudiera tener una excusa. Ven, es Dios 

haciendo lo Suyo de esa manera. Exactamente. 

85 Por eso ves las cosas de Dios, simplemente vienen 

por sí mismas; sólo tienes que caminar en ello. Solo 

tienes que caminar en ello. Él es Quien lo dispone 
todo y Él lo planeó, desde que María llegó a Belén, la 

última habitación de el mesón iba a estar ocupada. No 

habría ninguna porque Él la quería en el establo, 
porque los pastores recibirían su señal: “Id y hallaréis 

al niño envuelto en pañales”. El Misterio tiene que ser 

con pastor y ovejas, y las ovejas no nacen en 
mesones, nacen en un establo. Bueno, nada iba mal. 

Entonces fue justo cuando las estrellas estaban en 
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una constelación para que los sabios las vean. Ves 

que todo tiene que encajar. 

86 Y, si vas y te molestas, “Ves la misma cosa, Dios 

no me ama. Vine con tanto esfuerzo en el asno. Casi 
tengo una hemorragia; pude perder al bebé. Y el Ángel 

dijo que Esto es de Dios y como si a Dios no le 

importara lo suyo. ¿Qué pasó con los asuntos de 
Dios? Ahora, mira, tengo que bajar al establo y las 

cosas son más difíciles”. Si ella se hubiera estado 

quejando, ¿cuál habría sido la situación? 

87 Pero hermano, desde el momento en que ella llegó 

allí, tal vez se estaba preguntando: “Me pregunto por 

qué el bebé está en el establo. Quiero decir, 
seguramente…” Luego dijo: “Ese no es mi problema. 

Es Él quien lo inició, Él lo terminará. Mi confianza es 

que Él sabe lo que está haciendo”. 

88 Desde que nació el bebé, ves a esos pastores entrar 

irrumpiendo por la puerta. Cuando empezaron a 

hablar y dijeron: “Los ángeles vinieron y los ángeles 

cantaron, y esto y eso sucedió”. 

89 Ella dijo: “¡Vaya! Ahora entiendo por qué tenía que 

estar aquí”. ¿Ven? Son más cosas que se 

desenvuelven. Es un propósito. ¿Ven? 

90 Es por eso que el Profeta dijo: “El reloj de Dios 
avanza a tiempo. Todo está en orden para el 

creyente”. Si eres un creyente, simplemente cree en tu 

corazón. Si eres un creyente, estás caminando por fe, 

para empezar, y estás viendo todo de la forma en que 
Dios lo dijo, aunque todavía no se ha movido allí. De 

la misma manera, ves que tus hijos no salvos, pero 

ves que tienen que entrar. De la misma manera que el 
Profeta vio a John Rhyn ciego, todavía allá en la línea 

de oración, dijo: “Te veo viendo en la visión, así que 

tienes que ver. “¡Sigue adelante!” Bueno, es de la 
misma manera, a veces ves a un hermano o una 

hermana un poco desafinado; los ves en el paso 
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exacto. Sigue orando y con tu oración, míralos en el 
paso (exactamente correcto) si estás caminando por 

fe. Ven. 

91 Si entras en tu espíritu humano (¡hermano!), las 
cosas de Dios no fueron diseñadas para ser 

apreciadas por el espíritu humano. Cuando Dios lo 

hace, Dios tiene que darte... Hay ciertas películas que 
tengo entendido que tienen ahora con algún tipo de 

cosa tridimensional allí. Lo tienen ahí y cuando vas a 

entrar, tienes que obtener lentes para verlo. 
¿Correcto? Bueno, así es la cosa de Dios. Cuando 

Dios hace lo Suyo, Él tiene que darte la Vista para 

verlo; de lo contrario, no lo  verás. Su Espíritu tiene 

que venir sobre ti para ver lo que Dios está haciendo; 
de lo contrario, te quedarás parado allí y sin ver nada. 

Bueno, así es. 

92 Es fácil hablar con ustedes, ¿saben? Yo solo... 

Digamos una palabra de oración y pasemos a la cinta. 

93 Padre, Te agradecemos. Es tan bueno tan solo 
hablar a veces, comunicarse uno con el otro y tan solo 

hablar desde el corazón uno con el otro. A veces de 

esta manera, Señor, simplemente sentimos que 
podríamos seguir y seguir mientras Tu Espíritu Santo 

se acerca más a nosotros. En verdad, se necesita Tu 

gracia para ayudarnos a ver estas cosas y a vivir en 
esa esfera en la que, Señor, realmente podamos 

reflejar el verdadero propósito para el cual Tu nos 

tienes. 

94 A veces ni siquiera entendemos nuestro entorno 

donde Tú nos colocaste. A veces pensamos, Señor, 

que la mala suerte nos tiene de una forma u otra. Uno 
de estos días, cuando lleguemos a casa, veremos al 

Rey en toda Su gloria. Señor, entenderemos que había 

un gran propósito. Como cuando José se enfrentó a 

sus hermanos y dijo: “Para preservación de vida me 
envió Dios”. Pensaron que lo habían maltratado y 
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hecho maldad y lo arrojaron a un pozo. Pero él dijo: 
“Para preservación de vida me envió Dios”. Así que 

nos envías a lugares; Parece que la gente nos ha 

hecho cosas y nos ha hecho estar en condiciones, 
pero eres Tú, Señor, Quien nos enviaste. Querías que 

estuviéramos en ese lugar para dar a luz Vida, Vida 

que pudiera salvar a otros, cumplir Tu propósito. 

95 Oro para que Tú Espíritu Santo tome estas cosas, 

Señor, y las haga tan reales en los corazones de Tus 

hijos, que los anime, los posiciones en esta hora, les 
dé descanso y, Señor, perfeccionará su fe. Incluso 

mientras nos sentamos esta noche a escuchar la parte 

restante de esta cinta, ayudamos y encárgate de 

nosotros. Y que Tu Palabra signifique más para 
nosotros esta noche que antes. Te lo pedimos en el 

Nombre de Jesús y por Su causa. Amén. 

[Se reproduce la parte de la cinta –Ed.] 

96            ... Amor. 

...puedo sentir mi dolor más profundo, 

... mi dolor más profundo. 

97 Quien en cada dolor tiene una parte, 

... el dolor tiene una parte, 

Que nadie puede soportar abajo. 

98 Oh, nunca lo abandonaré, ahora. 

Nunca lo abandonaré, 
Nunca lo abandonaré, 
Nunca lo abandonaré, 
Porque antes a mí me amó. 

99 Oh, me habla del amor de un Salvador. 

... del amor de un Salvador, 

100 Quien murió para liberarme, 

... liberarme. 

101 Me habla de Su preciosa Sangre, 
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... preciosa Sangre 

102 El lugar perfecto del pecador.  

103 Oh, levanten sus manos: nunca lo abandonaré 

esta noche. 

Nunca lo abandonaré, 

104 Ésta es nuestra promesa para con Él, esta noche. 

Nunca lo abandonaré, 
Nunca lo abandonaré, 
Porque antes a mí me amó. 

105 Oh valla. No solo nunca Lo abandonaremos, sino 

que Él dijo: “No te desampararé ni te dejaré, y he aquí 
Yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del 

mundo”. Oh, bendito sea Su Nombre. Inclinemos 

nuestros rostros en oración. 

106 Gracias, Jesús. Dios Todopoderoso, Te 

agradecemos esta noche, Padre. Señor, hemos llegado 

al fin de otro servicio. Fue tan bueno entrar en Tu 
casa esta noche, Señor, orar, para consagrarnos, para 

sentarnos y tener comunión en torno a Tu Palabra. 

Ciertamente la fe es por el oír, y el oír, por la Palabra 

de Dios. 

107 Oro, querido Dios, que estas Cosas que has 

recalcado en nuestro corazón., Tu Santo Espíritu, 
Señor, ha hablado y enfatizado en nuestro interior, 

esta noche; Oro para que lo tomemos en cuenta, 

Señor, y, Padre, continuaremos con firmeza en estas 
Cosas, sabiendo que es la Verdad; Es el Camino, es la 

Vida. Señor, es la Luz que has enviado, una Luz 

brillante y resplandeciente para que podamos caminar 

en esta oscura Hora. 

108 Oro, Padre, que todos y cada uno de nosotros que 

estamos reunidos aquí esta noche en Tu Presencia, 
Señor, al preparamos para salir de este edificio, 

Señor, no nos vayamos hasta que, Padre, sepamos en 

nuestros corazones que Señor, hemos recibido Tu 
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Palabra tal como salió de la boca de Tu Profeta. Y lo 
creemos, Padre. Se ha anclado profundamente en 

nuestros corazones. Señor, oramos para que esa 

Palabra se convierta en Espíritu y Vida dentro de 
nosotros. Y, Señor, mientras vamos viviendo el día a 

día, esa Vida de Jesucristo pueda ser expresada, 

Señor, tan libremente y fluiría tan libremente incluso 

hacia otros y ellos podrían ver a Jesucristo 

manifestado sin un defecto. Concédelo, Padre. 

109 Señor, al dejar este lugar para ir a nuestros 
hogares, solo pedimos que Tu Espíritu Santo vaya con 

nosotros. Que nos cuides. Que nos protejas. Que nos 

lleve sanos y salvos a nuestros hogares. Y, Padre, si 

Te demoras y nos permites la vida, traenos de regreso 
mañana, y que vengamos, Señor, con gran expectativa 

en nuestro corazón. Que salgamos temprano y 

oremos, y esperemos en Ti, Padre, para que puedas 
venir y hablar Cosas Divinas, Cosas Eternas a lo 

profundo de nuestros corazones. Concede estas cosas, 

Padre. 

110 Ahora encomiendo al pueblo en Tus manos. Que 

cada uno vaya con Tus preciosas bendiciones, porque 

Te lo pedimos en el precioso Nombre de Jesús y por Su 

causa. Amén. 

111  Dios les bendiga. Pueden tomar sus asientos. 

112 Enséñame, Señor, a esperar de rodillas. Los que 
esperan a Jehová... [#57 Enséñame, Señor, a esperar - 'Cantos que Viven' –Ed.] 

Cantemos eso. Amén. 

Enséñame, Señor, a esperar 
de rodillas, 

113 Oh, a Tu propio buen momento... 

... Tu propio buen momento. 
Responderás mis súplicas; 

114 Oh, enséñame a no confiar... 
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...a no confiar en lo que hacen los 
demás, 

115 Sino a esperar en oración ... 

... esperar en oración ... 

116 Tu respuesta. 

Tu respuesta. 

117 Oh, los que esperan [CORO –Ed.]... 

... que esperan a Jehová, 

118 …renovarán sus fuerzas. 
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